

429 J, 000

J, 000
1259. 1/63

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO DE SEVILLA
=====

El gobierno del gran capital pretende bajo la mascara de "democrata" con que cubre su rostro adormecer y desviar de sus autenticos objetivos de clase a los trabajadores y al pueblo en general; alimenta esperanzas vanas y se erige en fiel cumplidor de la "justicia" "persiguiendo" a las bandas fascistas, culpables -según ellos- de los asesinatos y del clima de terror en el que se halla inmerso el pais.

Con ello intenta mostrar su inocencia y neutralidad ante los acontecimientos "ajenos a su voluntad"; para tal cometido cuenta con el beneplacito de la llamada "oposición democrática" que colabora con el gobierno en la -confusión política, le rinde pleitesia y silencia los asesinatos, pues solo le interesa ganar clientela para "sus" elecciones y ser declarados legales en el juego que imponen los monopolios en detrimento de los intereses de la clase obrera y del pueblo en general. Hoy no basta con denunciar la violencia en general, se trata de cortarla de raíz, denunciando y combatiendo a los verdaderos causantes de la misma y que no son otros que los monopolios.

Los ultimos acontecimientos en Guipuzcoa y Cataluña donde han sido asesinados patriotas vascos y heridos en Barcelona, descubren y muestran la verdadera faz del gobierno. Ya no pueden simular ataques de las bandas "incontroladas" y arremeten contra el pueblo con las fuerzas del "orden" -Guardia Civil y Policia Armada- matando y atropellando sin contemplación, obligando a las masas a defenderse de tantas barbaridades.

¿DONDE ESTA EL PROCESO DEMOCRATICO QUE SEGUN EL GOBIERNO Y SU "OPOSICION" SE ESTA LLEVANDO A CABO EN NUESTRO PAIS.?

Mientras el gran capital y los terratenientes ostenten el poder no habrá autentica democracia ni tranquilidad para el pueblo. Estos cambian a su antojo cuando les conviene para confundir a las masas populares. LA DEMOCRACIA EN NUESTRO PAIS HABRA QUE CONQUISTARLA Y ARRANCARLA EN LA LUCHA DEL PUEBLO, COMO LO ESTA DEMOSTRANDO EL PUEBLO VASCO.

La acción decidida de la clase obrera junto con aquellas capas lesionadas por los monopolios, podrá conquistar la democracia tan ansiada por nuestro pueblo.

El paro, la emigración, el mal estado del campo, la escasez de escuela, ambulatorios, la carestia de la vida en constante aumento, los bajos salarios, etc. etc. son efectos de la politica del gobierno que amasa grandes fortunas a espensas de explotar y oprimir al pueblo hasta la saciedad.

Solo un gobierno constituido por las fuerzas autenticamente democraticas y revolucionarias, podrá dar solución a los multiples problemas que nos asfixian, transformando profundamente la politica y la economia del pais, cosa que jamás será posible mediante pactos con el gran capital (gobierno) y haciendo dejación de los principios obreros.

- CONTRA LA REPRESION
- CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA
- POR UN SALARIO DIGNO
- POR LA UNIDAD DE ACCION DE LA CLASE OBRERA
- POR LA LIBERTAD Y EL SOCIALISMO

!! VIVA LA REPUBLICA DEMOCRATICA Y POPULAR !!

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL
(P.C.O.E.)